

Une conférence autour de la physique mathématique

Le laboratoire de mathématiques Jean Leray (université de Nantes) fait partie d'un laboratoire d'excellence qui regroupe plusieurs laboratoires de mathématiques du grand Ouest. Ce « Centre Henri Lebesgue » organise, chaque année, un semestre thématique de recherche visant à accueillir des professeurs de renommée internationale sur une chaire d'excellence (six professeurs invités cette année). Il organise également des conférences internationales et des ateliers spécialisés sur les avancées récentes de la recherche en

mathématiques. Et propose aux étudiants français et étrangers, de niveau master, une offre de formation complémentaire sous la forme d'écoles d'été visant à la préparation d'un doctorat.

Le semestre thématique de l'année 2015 débutera le 2 février, à Nantes, avec une conférence inaugurale consacrée à la « physique mathématique ». 600 chercheurs sont attendus ce semestre.

Du lundi 2 février, à 14 h au vendredi 6, à 12 h; conférences à l'amphi Pasteur, du campus Sciences.